

En las últimas semanas estamos asistiendo a un aumento vertiginoso del clima de violencia en nuestro país y de modo muy especial en Euskadi.

Es en relación con este hecho que está teniendo lugar en diversos puntos del Estado la celebración de manifestaciones bajo el lema de "contra el terrorismo", como ha sido la manifestación convocada en Euskadi por el PNV, y más recientemente en Madrid, por FN. Y para esta semana han sido anunciadas varias manifestaciones en Catalunya bajo el mismo lema.

NUESTRO PARTIDO CONSIDERA ESTAS INICIATIVAS COMO NEGATIVAS PARA EL MOVIMIENTO OBRERO Y POPULAR Y COMO MINIMO COMO CONFUSIONISTAS Y PELIGROSAS PARA LA LUCHA DE LOS TRABAJADORES, ESPECIALMENTE CUANDO SE INVOLUCRAN EN ELLAS PARTIDOS Y SINDICATOS OBREROS.

Ante todo, queremos dejar bien sentado que nos oponemos **POLITICAMENTE** y con toda claridad a las acciones que está desarrollando ETA militar y vemos necesario criticarlas. Y ello por dos razones fundamentales:

1/ Porque no sirven en absoluto a la lucha del pueblo vasco (ni de los otros pueblos del Estado español) para conseguir sus justas reivindicaciones. Por el contrario, estas acciones llevan a la mayoría de los trabajadores a la pasividad y al desconcierto y a debilitar la confianza **SOLO** en sus propias fuerzas y en su organización.

2/ Porque justifican a los ojos de sectores de trabajadores la represión indiscriminada que desata el Gobierno contra el pueblo Vasco, aprovechando la excusa de la lucha contra el terrorismo.

Este es el terreno en el que consideramos hay que llevar la lucha contra ETA: La crítica política a su orientación, ante los trabajadores.

Pero dejando claro esto, nosotros **NOS NEGAMOS A CAER EN LA TRAMPA DE IDENTIFICAR EL TERRORISMO DE ETA CON EL TERRORISMO FASCISTA**, poniéndolos en un mismo saco. Nosotros no ignoramos que hay sectores del pueblo vasco que ven con simpatía e incluso se identifican con las acciones de ETA, cuando la aclaman en sus manifestaciones, aunque sean sectores minoritarios. Y no ocultamos hipócritamente que el terrorismo de ETA es diametralmente opuesto al terrorismo fascista (a pesar de que sus resultados son nefastos como ya hemos dicho) y que su florecimiento tiene unas **CAUSAS REALES** que lo explican:

-En primer lugar la negativa sistemática del Gobierno de UCD y el gran capital a otorgar las reivindicaciones nacionales que el pueblo vasco ha exigido ejemplarmente durante años de lucha, y especialmente el derecho de **AUTODETERMINACION** que es **NEGADO EXPLICITAMENTE** en la Constitución, así como la estafa de la preautonomía Vasca, de la que los catalanes tenemos nuestra propia y "honorable" experiencia.

-En segundo lugar, el mantenimiento intacto de los cuerpos represivos heredados del franquismo, a pesar de que el pueblo vasco está ya harto de gritar **QUE SE VAYAN**, sin ni tan siquiera haberlos depurado.

Hay que recordar que los trabajadores en el pueblo de Euskadi viven en una situación de hostigamiento constante y de provocación, como lo demuestran los acontecimientos en los Sanfermines de Pamplona, así como la invasión de la policía en Rentería.

-Y finalmente, la insatisfacción de todas las reivindicaciones económicas y sociales que le están siendo negadas a los trabajadores, que sufren también, como en todo el Estado, las consecuencias del paro y la pérdida del poder adquisitivo.

Y esto por citar tan solo los problemas fundamentales que muchas organizaciones obreras parecen olvidar.

Y es ésto lo que está en la base de nuestra negativa a apoyar las manifestaciones convocadas.

-En primer lugar, porque como ya hemos dicho, nosotros no ponemos en un mismo saco el terrorismo de ETA que el de los fascistas. Y no es por casualidad que el Gobierno de la UCD no los trate de la misma manera, mostrando su benevolencia hacia los responsables de Atocha, Montejurra, Vitoria, etc. Al terrorismo fascista sí que hay que combatirlo en la calle, porque éste es verdaderamente peligroso para los trabajadores, y está enquistado en el aparato represivo heredado del franquismo, y hay que vencerlo con la movilización unitaria de los trabajadores.

-En segundo lugar, porque implicar a los trabajadores en estas movilizaciones solo puede tener un efecto de división entre distintos sectores de las masas populares, debilitándolas frente al verdadero enemigo.

-En tercer lugar, porque esta iniciativa (al margen de la voluntad de sus organizadores) no hace más que avalar a los ojos de sectores importantes de trabajadores la política represiva indiscriminada del Gobierno de UCD contra el pueblo de Euskadi, justificando la aplicación indiscriminada de la ley antiterrorista sobre luchadores del movimiento obrero y popular, y legitima el reforzamiento del aparato represivo. En una palabra, pone, aunque solo sea por un momento, y sin quererlo, a los trabajadores al lado de torturadores como los Sainz, Conesa, etc....

-Y, finalmente, porque encubre las causas de fondo que permiten el desarrollo de las acciones de ETA y que ya hemos explicado más arriba.

Solamente hay una forma de combatir POLITICAMENTE el terrorismo de ETA:

Levantando la bandera de lucha por todas las reivindicaciones políticas, nacionales y sociales pendientes e impulsando la movilización unitaria de la clase obrera y el pueblo para conseguirlas, en una palabra,

PROMOVIENDO LA MAXIMA ACTIVIDAD DE NUESTRA CLASE, demostrando que las acciones de terrorismo individual que realiza ETA no tienen cabida en este combate.

Y lamentablemente, no es este el camino emprendido precisamente con la firma de los Pactos de la Moncloa y la Constitución elaborada por consenso que han tenido repercusiones negativas y de desmoralización para los trabajadores.

LA LLIGA COMUNISTA REVOLUCIONARIA hace un llamamiento a todos los trabajadores y trabajadoras y a toda la juventud a discutir en los centros de trabajo, barrios, etc. sobre el problema del terrorismo.

LLAMAMOS A TODOS LOS PARTIDOS OBREROS, SINDICATOS DE CLASE Y ORGANIZACIONES POPULARES A PROMOVER LA MAS AMPLIA UNIDAD DE ACCION PARA CONSEGUIR NUESTRAS REIVINDICACIONES

BASTA DE REPRESION SOBRE EL PUEBLO VASCO

VIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES

Comité Local de Sabadell
de la Lliga Comunista Revolucionaria
(IV Internacional)

1978